

ひなの杜通信

社会福祉法人 春の木会

特別養護老人ホームひなの杜

(TEL: 048-795-3711) みんないい

岩槻区裏慈恩寺51-1

地域密着型特別養護老人ホーム

ひなの榎

(TEL: 048-793-1165) いい老後

岩槻区裏慈恩寺40-3

端午の節句『兜、かぶつとじい』

今年には新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、面会ができません。皆様方も自粛雰囲気の中、なんだか落ち着かない日々を過ごされているのではないのでしょうか。それでも自然はかわりなく、お花はきれいで心をなごませてくれます。施設でもお天気のいい日は、できるだけお庭や駐車場に出て気分を紛らわして過ごしております。また、1日2回の換気の時には、外のさわやかな空気を感ぜられることもあります。現在の状況が別世界のように感じられることもあります。

今回の件で、ひなの杜・ひなの榎は多くの皆様方に支えられていることを、改めて実感させられました。面会制限で不自由をおかけしているにもかかわらず、お電話ではあたたかなお言葉をいただいたり、中には貴重なマスクをご寄附してくださった方もおりました。ただでさえ手に入りづらい物であり、ご家族で使う分にも不足していると思えますが、施設でどうぞとの申し出に涙がでるくらい感激いたしました。本当にありがとうございます。

また、施設内で会う事が出来ないため、1日おきの遠析通院時に、駐車場から垂れ幕をおかあさんのために用意して、応援されているご家族もおります。そのお姿にご本人様だけでなく、施設の職員も勇気づけられております。

緊急事態宣言が延長され、緊張を強いられる日々が続きますが、前向きに楽しく過ごしていきたいと思っております。行事は出来ませんが、行事食ではおいしく、たのしく季節を感じております。

また、先月より行なっている、ご家族様への写真送付用の撮影会も、熱が入ってきております。今月は端午の節句がありますので『かぶつとじい』と手作りのかぶつとじいで、勇ましく撮影しております。

順次撮影しておりますので、楽しみにしてください。



職員の手作りです ちゃんと着れます



行事食(あじさい/端午の節句)

行事はありませんが、行事食は出ます。思いっきり季節を感じたいですね。みなさん大好きな「いちご」、「茶わん蒸し」は好評です。ただし、茶わん蒸しはいつ食べても美味しいですが・・・。ここのは、お味が絶品ですから。



しょうぶ湯

5月は端午の節句があります。ひなの杜・槻では恒例の「菖蒲湯」を行いました。通所の利用者も含めて、菖蒲を90束使い3日間楽しく行いました。



お茶の葉

5月1日は、立春から数えて十八日になります。古来から、新茶を摘みはじめます。茶の木は、実が赤いので、お茶の木が小さいので、まだ植えておられない年ほどあります。今年も、新芽がでて、小さいので、まだ摘んでおきません。今年も、新芽がでて、小さいので、まだ摘んでおきません。



お茶の木

ひなの杜 一丁目リビング タタミ張替工事

ひなの杜には、特徴のあるスペースがありますが、さくらの一丁目はタタミのお部屋で構成されております。この度、そのリビングのタタミの張替を行ないましたので報告いたします。



春のお花が満開です

5月はさつきと申しますが、施設でもさつきの花が満開です。このあとも、季節の花が次々に咲くと思えます。お越しのながれに、ご覧になる事は出来ないかもしれませんが、とつてもきれいです。来年こそは、普通にお花見できる年になればと思います。



新型コロナウイルス対策の継続

先日延長されました、新型コロナウイルスの緊急事態宣言に伴い、施設の方針についても同様の期間延長いたします。皆様方には大変ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

ひなの杜感染症対策委員会